

MARDEUIL

Le giratoire a été inauguré

Le carrefour situé à l'entrée du village de Mardeuil, à l'intersection de la RD3 et de la RD401, a été officiellement lancé, hier, par les élus locaux.

Il faut désormais ralentir à l'entrée de Mardeuil, faute de quoi, l'automobiliste impétueux pourrait bien avoir une désagréable surprise. Le président du conseil général René-Paul Savary entouré du conseiller général du canton d'Épernay Daniel Lemaire et de l'équipe municipale de Mardeuil, a en effet procédé, hier, à l'inauguration d'un carrefour giratoire. Situé à l'embranchement de la RD3 et de la RD401, ce véritable « rempart contre la vitesse » se dresse depuis la fin du mois d'août sur la route qui relie Épernay à Château-Thierry, un tronçon qui a affiché par le passé un triste record d'accidents. Le maire de Mardeuil, Pierre Martinet, n'a rien oublié. Il désigne l'emplacement du nouveau rond-point : « Ici même trois personnes sont mortes il y a dix ans. Elles n'ont fait que rallonger une liste d'accidents déjà bien trop importante sur cette route. Dans une logique d'amélioration de la sécurité routière nous nous devons de réagir. Le carrefour de Mardeuil, commencé en avril dernier, a finalement vu le jour en seulement huit mois grâce à la contribution financière du conseil général pour un coût total de plus d'un million d'euros. »

Une cabane de vignes en haut du rond-point
Claude Bruyant, 1^{er} adjoint au maire, détaille les intérêts du rond-point : « Cela limite la vitesse. Avant, les gens pouvaient rouler jusqu'à 100 km/heure sur ce secteur, notamment dans la descente. Dans un premier temps un radar a été installé. Puis la limitation de vitesse est descendue à 50 km/heure en août dernier,



Le carrefour giratoire de Mardeuil a été « baptisé », hier, par le président du conseil général René-Paul Savary ainsi que les élus locaux.

lors de l'achèvement des travaux du giratoire. Nous avons aussi résolu le problème que rencontraient fréquemment les poids lourds qui souhaitaient tourner ou changer de direction. »

Laissée vierge, la surface du rond-point sera aménagée par Pierre Cugnart concepteur paysagiste qui mettra en avant les décors du terroir champenois : « L'idée est de rassembler sur le giratoire des éléments de forêts, de vignes et de graminées et d'y ajouter une cabane de vignes en pierre sur le point culminant. Le projet devrait débiter avant l'été 2014 et s'achever vers le mois de décembre. »

HADRIEN LARRIBÈRE

« Plus de visibilité pour les industries »

La présence du giratoire, à l'entrée de Mardeuil, devrait aussi avoir à terme des conséquences économiques, comme l'explique Damien Chevalier, responsable d'une société éponyme de télécommunications et de réseaux informatiques, située à quelques mètres du carrefour : « La zone industrielle de Mardeuil est une zone stratégique idéalement placée entre Paris, Château-Thierry, Reims et Épernay. Outre l'apport de sécurité, le giratoire offrira une bien meilleure visibilité à toutes les enseignes situées autour de la coopérative de Champagne de Mardeuil. Les véhicules qui passaient à toute allure auront désormais un accès facilité vers la RD401. »



Le giratoire profite également à Damien Chevalier.

BOUZY

Le tennis pour les petits aussi

Lors de l'édition « Sport en Famille » qui s'est déroulée samedi dernier dans la commune de Bouzy, le club Mini-Tennis, qui a proposé une initiation, a remporté un beau succès.

Selon leur rythme

Apprendre à maîtriser la petite balle jaune forge le mental et développe les facultés d'adaptation, mais pas n'importe comment...

« Les enfants âgés de 4 à 6 ans



Pour les 4-6 ans, les cours sont surtout ludiques.

évoluent sur des petits terrains selon leur rythme. Les cours sont surtout des jeux avec du matériel pédagogique », a expliqué Marie-Alix Boisseau, professeur de tennis au centre sportif de Bouzy.

► Pour poursuivre cette initiation, trois essais sont proposés gratuitement sans réservation tous les mercredis, à partir de 14 heures. Renseignements complémentaires auprès de Marie-Alix Boisseau au 06 11 98 20 21.

EN BREF

CHAMPVOISY

Concert de Noël

La musique municipale de Dormans donnera un concert de Noël le samedi 21 décembre, à 21 h 30, dans la salle des fêtes de Champvoisy.

LA CAURE

Ronde des crèches

Lors de la ronde des crèches organisée par la paroisse Saint Alpin le Surléon, le village de La Caure exposera pour la première fois une crèche à la salle des fêtes. Celle-ci sera visible de l'extérieur.

CC RÉGION DE VERTUS

Ramassage des ordures ménagères et du tri sélectif

Pour les communes de Saint-Mard-les-Rouffy, Rouffy, Voireux, Bergères-les-Vertus, Oger et sa ZI et la ZI de Vertus, les tournées de rattrapage de Noël (mercredi 25 décembre) et du Nouvel An (mercredi 1^{er} janvier) seront effectuées le jeudi 26 décembre et le jeudi 2 janvier, en lieu et place des tournées habituelles de ramassage.

VERTUS

Fermetures

La piscine Neptune et la déchetterie seront fermées les 24 et 31 décembre, à 12 heures, et le 25 décembre et le 1^{er} janvier, toute la journée. Le Siège de la CCRV sera fermé les 24 et 31 décembre, à 15 heures, le 25 décembre et le 1^{er} janvier, toute la journée. Le Relais Service Publics sera fermé du 24 décembre, à 15 heures, au 6 janvier, à 9 heures.

LE BREUIL

Mairie fermée

Le secrétariat de la mairie sera fermé du 23 au 27 décembre inclus. En cas d'urgence, contacter le maire ou ses adjoints.

MAREUIL-EN-BRIE

Secrétariat fermé

En raison des congés de fin d'année, le secrétariat de mairie sera fermé du 20 décembre au 6 janvier inclus. En cas d'urgence, s'adresser au maire au 03 26 57 58 97 ou à l'adjointe au 03 26 59 21 57.

Listes électorales

Les inscriptions sur les listes électorales en vue des élections de 2014 sont reçues en mairie avant le 31 décembre 2013. Se munir de la carte nationale d'identité et d'un justificatif de domicile. L'inscription est automatique pour les jeunes de 18 ans. Une permanence pour les inscriptions sera ouverte de 10 à 12 heures le 31 décembre.